

Coronavirus : la commune désinfecte ses rues

Pour tenter d'enrayer l'épidémie de coronavirus, la ville de Sartène a entamé une grande opération de désinfection des espaces publics et du mobilier urbain.

Cette action s'est déroulée hier. Certains lieux ont été traités en priorité. Avec une attention particulière pour les endroits habituellement les plus fréquentés comme la place Porta, le cours Sœur-Amélie, l'entrée des pharmacies ou du supermarché.

Comme plusieurs villes françaises, Sartène a décidé de procéder à une désinfection des rues. Il y a dix jours, la commune d'Olmeto avait initié le même type d'opération, menée par le service entretien de la municipalité et des élus.

La municipalité a fait appel à une société de nettoyage qui utilise des produits recommandés par l'ARS, sans effets toxiques.



Le cours Sœur-Amélie a été inspecté au peigne fin.

A-FI